



Estimados equipos directivos y miembros de la comunidad educativa:

Al finalizar este curso escolar 24-25, queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por la colaboración, implicación y apoyo que nos habéis brindado desde vuestros centros.

Este ha sido un año intenso, en el que hemos trabajado codo con codo no solo en actividades de promoción y educación para la salud, sino también en la atención a situaciones complejas que requieren sensibilidad, coordinación y respuesta inmediata. Queremos destacar especialmente vuestro compromiso y colaboración en la gestión de casos individuales, así como en la activación y seguimiento de protocolos de riesgo por autolesiones y prevención del suicidio. Sabemos que no son intervenciones fáciles, y reconocemos la responsabilidad y el cuidado con el que las habéis abordado. Gracias por confiar en nuestra figura como Enfermeras Referentes Escolares y por construir con nosotras un entorno educativo más seguro, saludable y atento al bienestar físico y emocional del alumnado.

Aprovechamos también para recordar la importancia de adherir los Centros al Programa CIMA y, especialmente, a considerar la incorporación de vuestro centro a la Red Andaluza de Escuelas Promotoras de Salud, una iniciativa que reconoce y apoya a los centros que integren de forma activa la salud en su proyecto educativo, de cara al próximo curso.

Confiamos en que este trabajo compartido siga creciendo y fortaleciéndose el próximo curso.

Os deseamos un muy feliz verano y un merecido descanso.

Recibid un cordial saludo del equipo de Enfermeras Referentes para Centros educativos del AGS Nordeste de Granada.